



*ab 2/50
Dm*

El DIARIO aplaude

Inauguración del hospital contra el cáncer

LA inauguración del hospital "Francisco Domínguez Roldán", dedicado específicamente para el tratamiento del terrible mal y organizado por el espíritu tesonero de esa benemérita Liga Contra el Cáncer, consagra una de las más hermosas páginas en la salubridad cubana y en abono de la nobilísima institución. Ningún aplauso será bastante cálido para premiar sus culminados esfuerzos. Baste señalar que la Liga contra el Cáncer ha reunido fondos por valor de 150 mil pesos, para añadirlos a los donativos de cuantía, que ascendieron a \$50.000. La obra en total, costó \$200.00.00.

Esos fondos han sido acumulados, solicitándolos directamente y en laboriosas cuestionaciones públicas, con una consagrada voluntad de realizar el bien. Cincuenta hombres y

cincuenta mujeres tendrán allí hospitalización cabal para combatir su enfermedad.

Y puesto que además del supremo servicio social que en su disciplina clínica realizará el hospital de cancerosos, éste lleva también incluido el más alto espíritu de la caridad cristiana, no podía faltar en la ceremonia inaugural la presencia de nuestra superior autoridad católica, el Cardenal Arteaga, para bendecirlo en nombre de una fe que realiza estos milagros de la convivencia; ni mucho menos la permanencia de las nobles Hermanitas de la Caridad, que se dedicarán a la atención de los enfermos.

El DIARIO tributa hoy un aplauso conjunto a la Liga contra el Cáncer y se siente cohibido de señalar nombre específicamente: tantos y tantos son los nobles corazones que coadyuvan a defender hasta el último aliento de vida de los condenados por el terrible mal.

M, at 2/50